BIENVENUE SUR LE SITE INTERNET DES ÉDITIONS ALEXANDER BERNHARDT

Depuis 60 ans déjà, la maison d'édition Alexander Bernhardt a pour mission de publier et de diffuser l'œuvre de Oskar Ernst Bernhardt que ce dernier avait rédigée dans les années 20 et 30 du siècle dernier sous le nom de « Abd-ru-shin ».

Après la fin de la seconde guerre mondiale, la maison d'édition fut fondée en 1949, dans le Tyrol au Vomperberg – ancienne résidence et centre d'activité de Abd-rushin – en renouant avec l'organisation que l'auteur avait mise en place de son vivant pour la publication de ses écrits. Portant tout d'abord le nom des « Éditions Maria Bernhardt », elle fut, plus tard, rebaptisée « Éditions Alexander Bernhardt ». Aujourd'hui encore la maison d'édition a son siège au Vomperberg, et elle continue d'être gérée sous la responsabilité de la famille Bernhardt dont la préoccupation majeure est de maintenir vivant et de développer ce patrimoine qui lui a été confié.

L'œuvre principale de Abd-ru-shin « Dans la Lumière de la Vérité » – Message du Graal – existe dans de nombreuses traductions. Les Éditions Alexander Bernhardt, en collaboration avec des distributeurs dans de nombreux pays, sont actives dans le monde entier.

Ce site internet donne la possibilité aux personnes intéressées de s'informer objectivement sur l'œuvre de Abd-ru-shin ainsi que sur les pensées qui y sont transmises.

